

そのベマンスリー



紀伊コスモス支援学校園部分校

梅雨の季節ではありますが、雨の少ない毎日です。じめじめした湿気の多い日が続き、体調管理が難しい季節です。しかし、子どもたちは毎日元気に登校し、梅雨明けを待ち望んでいます。6月は毎日の学習に加えてたくさんの方の行事がありました。夏になれば楽しみにしている学習の一つ、プール活動があります。13日にみんなでプール清掃を行い、25日にプール開きとなりました。お天気が少し悪かったり、気温・水温が低めであったため、6月中は入れませんでした。子どもたちはとっても楽しみに待っています。

プール近くにお住まいの方々には、水道の音やプールでの声等ご迷惑をおかけしますが、何とぞご理解いただきますようお願いいたします。



移籍・開校にむけて全校集会！

本年度末の児童生徒、和歌山さくら支援学校への移籍、それに伴う園部分校開校にむけての取組として第1回全校集会を行いました。田中校長から子どもたちにさくら支援学校の写真や場所の地図などをプレゼンし、全体模型を見ながらわかりやすく説明しました。子どもたちは非常に熱心に見たり聞いたりして興味をもってくれました。これからも引き続き行う予定です。



コスモス会総会・懇親会

毎年、恒例となったコスモス会（同窓会）を23日（日）にコスモス本校にて実施しました。分校卒業生も大勢参加し、ランチルームが満員になるくらいの盛り上がりでした。久しぶりに出会った卒業生からの近況報告を聞かせてもらったり、楽しそうな笑顔をみることができました。とっても素敵なひとときでした。また来年お会いしましょう。

ボランティア養成講座開講式

8日（土）コスモス本校にて実施。今年も多く地域中学生、高校生が参加してくれ、開講式を迎えました。開講式の後には、恒例の「保護者子育て講演会」や実技体験学習を行いました。初めての車椅子体験やアイマスク歩行、視覚マジックなどの体験を通して参加生徒は、「貴重な体験ができた」と喜んでくれました。1年間頑張ってください。



鳴滝小学校ジョイント集会に参加！

去る19日（水）、近隣の鳴滝小学校主催全校児童によるジョイント集会に参加させていただき、分校小学部児童もダンスの発表を行いました。鳴滝小学校とは1年間、相手4年生を中心に学校間交流を行います。



8月3日（土）は園部分校・有功ヶ丘学園夏祭り

学校と学園、そして保護者のみなさんとの3者共催による「第8回夏祭り」を実施します。夜店にバザー、遊びコーナー等たくさんの催しを準備しています。ぜひ、お越し下さいね。

17:00～19:30 の予定です。



7月の予定

2日（火）～3日（水）個人懇談会

6日（土）いきいき交流教室（七夕コンサート）

19日（金）終業式（9:30～） 20日（土）施設開放

22日（月）・30日（火）職員作業 夏季休業中に草刈機による草刈りを行います。

23日（火）～24日（水）中学部1・2年宿泊学習

25日（木）地域特別支援教育等研究協議会（13:00～17:00）